

1. バイオリンを習おうと思ったきっかけは何でしたか？

保育園で仲間良い、にお友達がピアノを習い、これより。

自分でバイオリンを習って弾けるようになれば、お今の小学校へ通うことになります、こも音楽部、これらから…と言いました。ベートーベンのソナタ“春”や…好きで弾けるようになりたい、とも言いました。春という曲やバイオリンという楽器に興味を持ったのは「のにあカントビレ」の峰くんの影響だと鬼ります。

2. バイオリンを習う前と習った後、お子様のどのようなところが変わりましたか？

いくつでもあれば教えてください。

質問の内容とは無関係しませんか…

「学校・野球・バイオリン」というのが小・中学校9年間の生活の柱でした。学校や野球は集団生活(活動)です。バイオリンは自分と向き合うものであり、個人的な活動ですし、一人でしゃべるには向いています。これらは親の目も届かない、先生と自分の用意した世界でしたので、貴重な時間では、といふことを思いました。自立(自律)も促されていましたし、人格的に面でバランスを保つことも役立つと思います。

3. ボコアボコ バイオリン教室に通われて、一番よかったですは何でしょうか？

竟地、張りで個性的な性格で、自分で納得できていけ入れられたりとうとうあります。先生の指導に従わない、機嫌が悪くなる、ということは最初の頃はよく有りましたが、今は少しあります。

先生が“譲れないことは譲れない”という姿勢を見せてくれても、言い方、伝え方を子どもに合わせて下さることで、受け入れられ、納得出来ます。これと鬼ります。“その子の個性に合わせて尊重しつつ伸ばして下さる”という良い良さだと思います。

4. これからバイオリンを習う方へ一言お願いします。

・自分はピアノをやっていますので、バイオリンのようにどこにでも持て行ってみたい出来て、いつもピアノも演奏主といたのは美しいことがあります。バイオリンの良いところだと鬼ります。

・地道努力やが実を結ぶというのや、実感出来ると鬼ります。逆にやるべきことをやらずないと自分に返ってくるものもあります。